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10
月
14
日
、
「
市
川
三
番
瀬
を
守
る

会
」
が
主
催
し
た
現
地
見
学
会
に
参

加
し
ま
し
た
。
時
折
、
小
雨
が
降
る

肌
寒
い
日
で
し
た
。

三
番
瀬
の
東
浜
は
、
船
橋
市
と
市

川
市
に
ま
た
が
り
、
市
川
市
の
東
側

に
あ
る
こ
と
か
ら
『
東
浜
』
と
言
わ

れ
て
い
ま
す
。

船
橋
三
番
瀬
海
浜
公
園
か
ら
干
潟

を
歩
き
な
が
ら
、
「
守
る
会
」
会
長

の
田
久
保
晴
孝
さ
ん
か
ら
説
明
を
聞

き
、
ミ
ヤ
コ
ド
リ
、
コ
サ
ギ
、
ダ
イ

サ
ギ
、
シ
ロ
チ
ド
リ

な
ど
見
る
こ
と
が
出

来
ま
し
た
。

次
に
、
江
戸
川
放
水

路
に
移
動

し
ま
し
た
。

江
戸
川

上
流
か
ら

流
れ
て
く

る
水
は
、

行
徳
可
動

堰
で
通
常

は
止
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

東
京
湾
か
ら
約
2
キ
ロ
上
流
の

辺
り
は
、
漁
業
権
が
な
い
た
め
、

市
民
が
釣
り
や
、
ア
サ
リ
な
ど
を

取
る
こ
と
が
出
来
ま
す
。
河
川
敷

で
バ
ー
べ
キ
ュ
ー
も
出
来
ま
す
。

し
か
し
、
ご
み
を
散
ら
か
し
た

ま
ま
に
す
る
な
ど
、
マ
ナ
ー
を
ま

も
ら
な
い
人
も
多
く
、
「
妙
典
河

川
敷
の
環
境
を
守
る
会
」
の
代
表
の

方
は
、
対
策
等
で
苦
労
し
て
い
る
と

の
話
を
聞
き
ま
し
た
。

自
然
豊
か
な
こ
の
環
境
を
守
る
の
は
、

私
た
ち
自
身
で
す
。
市
川
に
も
こ
ん

な
素
敵
な
と
こ
ろ
が
あ
る
こ
と
を
も
っ

と
発
信
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
し

た
。

三
番
瀬
東
浜
か
ら
江
戸
川
放
水
路
を
見
学

10
月
24
日
、
私
た
ち
が
出
す
ご
み
を
回

収
し
て
い
る
事
業
所
で
働
く
方
と
の
懇
談

会
が
あ
り
ま
し
た
。

「
ぎ
り
ぎ
り
の
人
数
で
や
っ
て
い
る
た

め
に
休
み
が
取
れ
な
い
」
「
週
休
1
日
で

は
疲
れ
が
取
れ
な
い
」
「
ご
み
の
分
別
が

さ
れ
て
い
な
い
た
め
に
思
わ
ぬ
怪
我
を
す

る
」
「
賃
金
が
上
が
ら
な
い
」
「
燃
や
す

ご
み
の
中
に
竹
串
が
入
っ
て
い
て
、
手
の

ひ
ら
を
刺
し
て
し
ま
っ
た

」
「
ガ
ラ
ス

で
手
を
切
る
こ
と
が
よ
く
あ
る
」
な
ど
の

発
言
が
あ
り
ま
し
た
。
私
た
ち
ご
み
を
出

す
側
が
も
う
少
し
気
を
付
け
れ
ば
回
避
さ

れ
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
。
毎
年
、
市
に
要

望
書
を
提
出
し
て
い
ま
す
が
、
な
か
な
か

改
善
さ
れ
な
い
と
の
こ
と
で
す
。

松
戸
市
は
週
休
２
日
で
す
。
作
業
員
の

高
齢
化
も
話
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
職
場
環

境
や
処
遇
が
改
善
さ
れ
な
け
れ
ば
、
若
い

人
が
働
き
続
け
る
こ
と
は
難
し
い
と
思
い

ま
し
た
。
党
と
し
て
引
き
続
き
事
業
者
の

声
を
聴
き
、
改
善
に
努
め
ま
す
。

市川市清掃事業者と市担当課との懇談会に参加しましたお知らせ

行徳の埋めたてと行徳鳥獣
保護区の保全、三番瀬との関

係について

講演と意見交換を行ないます

日 時 11月18日（金）
午後1時半から

場 所 行徳文化ホールI＆I

会議室２

講 師 蓮尾純子さん
佐藤達夫さん

主催 市川三番瀬を守る会

妙典小近くの土手で説明を受けました



ひ
と
り
ご
と…

秋
が

深
ま
る
前
に
冬
到
来
か

と
思
う
ほ
ど
朝
夕
の
気

温
が
低
く
な
り
ま
し
た
。

先
日
、
お
世
話
に
な
っ

た
方
の
パ
ー
ト
ナ
ー
が

亡
く
な
り
ま
し
た
。
１

年
８
カ
月
の
入
院
期
間

中
、
一
度
も
会
う
こ
と

が
出
来
な
か
っ
た
そ
う

で
す
。
毎
日
手
紙
を
書

き
、
看
護
師
さ
ん
に
託

し
た
そ
う
で
す
。
い
よ

い
よ
と
い
う
時
、
「
結

婚
し
て
く
れ
て
あ
り
が

と
う
、
楽
し
か
っ
た
ね
」

と
書
い
た
そ
う
で
す
。

伝
え
ら
れ
た
か
ど
う
か

わ
か
り
ま
せ
ん
が
、
同

じ
思
い
だ
っ
た
と
思
い

ま
す
。
コ
ロ
ナ
禍
で
同

じ
よ
う
に
旅
立
た
れ
た

方
も
少
な
く
な
い
と
思

い
ま
す
。
や
る
せ
な
い

気
持
ち
で
い
っ
ぱ
い
で

す
。今

年
も
残
す
と
こ
ろ

２
か
月
を
切
り
ま
し
た
。

春
に
は
４
年
に
１
度
の

選
挙
が
あ
り
ま
す
。
前

を
向
い
て
元
気
に
過
ご

し
た
い
と
思
い
ま
す
。

『
大
好
き
な
行
徳
を
も
っ

と
良
く
し
た
い
』
そ
ん

な
気
持
ち
で
頑
張
り
ま

す
。

次回12月13日(火)午後2時より
市役所６F共産党控室にて

1人30分、事前予約が必要です。
334-1111 内線18219
までお電話ください。

無料法律相談

10月21日、日本共産党千葉県委員会は、2023

年度予算に関する要望書を各大臣あてに提出し
ました。私は厚労省との懇談に参加。保育所の

配置基準、処遇改善について発言しました。国

の担当者は、改善されていない配置基準につい
て早急に改善すべき課題だと話しました。

10月13日、市議団と浅野県議予定候補、徳

武・泉市議予定候補は、市民アンケートや

日ごろの相談内容などから作成した2023年
度予算要望書を提出しました。市長は、実

施される給食費の無償化、給食室のエアコ

ンの設置、斎場・クリーンセンターの建設
など喫緊の課題があると話しました。数日

後、市長は、「今後3年間の新規事業は行な

わない」とマスコミに発表。団として、市

民の福祉・教育などの予算が削られないよ
うに提案していきます。

2023年度予算要望書を市長に提出しました

2023年度国政予算要望提出に参加

10月11日、市川市保育
問題協議会が、保育園

職員や保護者からの要

望をまとめ、こども政

策部長へ提出する際に
私も同席しました。ま

た、懇談の機会を持っ

てほしいと要望しました。

介護＆看護2022EXPOin幕張

10月12日、幕張メッセで行なわれたイ

ベントに参加しました。コロナ禍、除菌
剤などは、福祉施設ではもちろん、家庭

でも活用できるものが多く、参考になり

ました。いくつかのエリアがあり、写真
は災害対策コーナー。折り畳み式や防災

頭巾の代わりになるコンパクトなヘルメッ

トもありました。介護ロボットなど行く

たびに進化していて今後に期待できます。

保育に関する要望書を提出


